



Medieninformation

Dorint Thermenhotel Freiburg ist jetzt Vier-Sterne-Superior Hotel

Das Dorint Thermenhotel Freiburg hat zum ersten Mal in seiner über 30-jährigen Geschichte die Auszeichnung 4-Sterne-Superior erreicht. Damit gehört das Hotel im Landschaftsschutzgebiet Mooswald zu den drei Freiburger Spitzenbetrieben der deutschen Hotelklassifizierung.

Die aktuelle Bewertung bescheinigt, dass das Dorint Thermenhotel Freiburg seinen Gästen ein besonders hohes Maß an Dienstleistung, hohe Qualität und höchsten Komfort bietet. Betriebe, die den Zusatz »Superior« führen dürfen, haben bei der Klassifizierungsprüfung durch den Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) die für die jeweilige Kategorie notwendige Wertungspunktzahl deutlich überschritten. „Wir sind sehr stolz, dass unser kontinuierliches Qualitätsmanagement der letzten Jahre Früchte trägt und wir uns nochmals steigern konnten“, freut sich Geschäftsführer Pierino Di Sanzo. „Das ist eine tolle Team-Leistung, gerade auch in diesen schwierigen Zeiten. Wir haben die Pandemie intensiv genutzt, um unsere Dienstleistungen weiter zu optimieren“, ergänzt der Hotelmanager. So erhielten beispielsweise alle Erdgeschoss-Zimmer eine eigene Terrasse mit Sitz- und Liegemöglichkeiten. Ebenso stehen den Hotelgästen neuerdings weitere Leih-E-Bikes zur Verfügung. „Gerade in diesem Sommer ist dieses Angebot von unseren Urlaubsgästen sehr gut angekommen worden“, berichtet Empfangsleiterin Andrea Duarte.

Das Gütesiegel dient der Qualitätssicherung in der deutschen Hotellerie und gewährleistet den Reisenden transparent einen ausgewiesenen, geprüften Standard, der gerade in Zeiten der subjektiven Bewertungen im Internet ein objektiver Maßstab ist. Der Fachbereich Hotellerie im DEHOGA legt die Bewertungskriterien und -modalitäten verbindlich fest und stellt deren bundesweit einheitliche Anwendung sicher.

Das Dorint Thermenhotel Freiburg liegt idyllisch im Landschaftsschutzgebiet „Mooswald“ südlich des Stadtzentrums Freiburg. Das Vier-Sterne-Superior-Haus verfügt über 103 modern und gemütlich eingerichtete Zimmer, ein Restaurant mit Terrasse, eine Cafe-Bar-Lounge sowie einen Badischen Biergarten. Die 11 Konferenz- und Veranstaltungsräume mit Blick ins Grüne bieten Platz für bis zu 125 Personen. Durch einen direkten Bademantelgang baulich verbunden ist das Keidel Mineral-Thermalbad mit Saunalandschaft, Dampfbad, Innen- und Außenpool. Zudem verfügt das Hotel über eine 1.200m² Medical Fitness-Ebene mit hochwertigen Sportgeräten sowie einen Medical Wellness- und Medical Beautybereich. Das



GESUNDHEITSRESORT
FREIBURG



Dorint Thermenhotel ist Teil des Gesundheitsresorts Freiburg und hat sich durch seine besondere Infrastruktur sowie der einzigartigen Kooperation mit der verbundenen Mooswaldklinik und dem Keidel Mineral-Thermalbad zu einem Spezialanbieter im Bereich Gesundheit und Erholung entwickelt.

Foto: eigene Aufnahmen
von links: Fr. Andrea Duarte-Löffler (Empfangsleitung),
Hr. Pierino Di Sanzo (Geschäftsführer)

Pressekontakt:
Gesundheitsresort Freiburg
Carina Schindler
An den Heilquellen 8
79111 Freiburg
marketing@gesundheitsresort-freiburg.de

